

Sommerfest des SCR

Rückershausen. Am morgigen Sonntag, 9. August, eröffnet der Ski-Club Rückershausen (SCR) das diesjährige Sommerfest um 11 Uhr vormittags an der Skihütte in Rückershausen. Draußen am Rondell erwartet die Gäste frisch gezapfter Gerstensaft der heimischen Brauerei. Neben verschiedenen Spezialitäten vom Grill, wird es Waffeln nach alter Art am Holzofen und weitere kulinarische Angebote geben. Nachmittags darf man sich auf Kaffee und Kuchen freuen. Darüber hinaus sind ein Ballonwettbewerb sowie verschiedene Spiele für die Kinder und Jugendlichen geplant. Die Vorbereitungen durch das Organisationsteam rund um Erhard Haßler und Gustav Schlabach laufen bereits auf Hochtouren. Der Skiverein aus dem Oberen Lahntal freut sich über alle Besucher, die den Weg zur Ski-Hütte finden.



Das Foto zeigt einen gut besetzten Kickertisch am letzten Sommerfest des Ski-Clubs. (Foto: privat)